

明けまして  
おめでとう  
ございます

今年もよろしく  
お願いします

# 痘越渡地区道路工事だより

## 現場での安全管理の取組み



寒さ厳しい折いかがお過ごしでしょうか。

我々作業員一同は、日々の寒さにも負けず安全作業で頑張っています。少し遅くなりましたが、本年も昨年と変わらぬ皆様のご理解・ご協力のほど、よろしくお願い致します。

今年も『痘越渡地区道路改良工事』に於いて、現場での進捗状況・お知らせ様々な取組についてご紹介したいと思います。

まずは略儀ながら書中をもってご挨拶申し上げます。

✦ 現場代理人・監理技術者兼任 佐藤 大介



## こまごまからの お知らせ

★本格的な降雪前の12月26日に掘削法面を緑化して法面を保護する**植生工** 植生基材吹付け（下記写真）が無事完了しました。雪解け後には、新たな芽を生やし、キレイな緑化法面になります。



★現在の施工は、除雪作業を行いながら**路体盛土**・**排水構造物工**を行っています。路体盛土は1月15日より約1カ月程度、大型ダンプトラック（5台）にて升形ICの残土仮置場から現場まで**土砂運搬**を行いながら施工しています。ダンプトラックの背面に工事を識別するためのプレートをつけていますので、何かお気づきになりましたら、下記現場事務所までご連絡下さい。



★工事識別プレート  
オレンジの下地に  
緑色文字が当現場

痘越渡 地区  
山形河川国道事務所  
永井建設 15

当現場では、昨年に引続き『冬の労災をなくそう運動』を**継続中**です。その対策方法を  
紹介したいと思います。まずは基本的なことですが、①悪天候時は早めに作業を中止する。  
②現場で要望があった防寒グッズを配布する。③天気予報を事務所に掲示し、全員に周知  
する。という対策を講じ、今現在ちょっとした事故や怪我也発生していません。（写真）

また、現場にて元請と下請の社長を招きパトロールを実施しました。いつものパトロール  
よりも現場全員の緊張感が増したことは言うまでもありません（写真）。

## 今月の痘越渡クリーン作戦の取組み

今月も痘越渡クリーン作戦POPを作成してみました。今回のクリーン  
作戦は、健康の方のクリーン作戦としてウイルス消毒等についての現場  
での取組みを紹介します。最上地方では現在、インフルエンザが猛威を  
振っています。その対策として、朝礼時の体調確認の徹底や現場での  
手洗い・うがい及びアルコール消毒の励行を呼び掛けています。また、  
空気中のウイルスを除去する『クレベリン』を作業員全員に配布する等、対策  
に追われる毎日です。現在、インフルエンザ 発症者は出ておりません。



## ★今月の痘越渡クリーン作戦POP

発行・編集 永井建設(株) 痘越渡道路現場事務所 0233-29-7228 担当：阿部彩花

会社ホームページ <http://www.nagai-construction.com/>

永井建設ウェブ

